

Jens Heinzelmann ist neuer Bürgerkönig



28.08.2025, 00:00 Uhr

 Artikel anhören

Lauenau.

Der Flecken Lauenau hat eine neue Majestät. Mit 31,3 Ringen setzte sich Jens Heinzelmann durch und darf sich nun über die Bürgerkönigsscheibe und den Titel „Bürgerkönig des Flecken Lauenau 2025“ freuen. Auf den Plätzen zwei und drei folgten dicht beieinander Eckhard Steinbrücker mit 30,9 Ringen und Andreas Falius mit 30,8 Ringen. Ebenfalls nur knapp dahinter landeten Kai Heilemann und Timo Kluczny auf den Rängen vier und fünf mit 30,6 und 30,5 Ringen. Insgesamt nahmen 24 Personen am Schießen teil, darunter sieben Frauen, die gemeinsam 101 Schussätze absolvierten.